
Minutes 
 

APÉ École Entre-lacs PAC 
 
Date: Oct. 9, 2024.          Time:  7:00 pm.              Location:  Ecole Entre-lacs 
   

Attendance Your PAC 
Alex Piggin, (president) X Molly Degardin (Councillor)  
Robert Theroux (Vice president) X Karen Kemp (councillor) 

 

 
Maya Gautier, (treasurer) X Sonia Qobaa (councillor)  
Kamila Zloty (Secretary) X Gizette Edis (councillor)  
Erika Fletcher (Councillor) X   

Attendees 
Ray Gallant    
Christian Guerino    

 
Time Items for Discussion Discussion Person(s) 
18h00 1.1 Opening & attendance 

1.1 Ouverture & présences 
The meeting begins at 7 :120PM 
La réunion commence à 19h12 

Alex 

 1.2 Adoption of agenda 
1.2 Adoption de l’ordre du jour 

Motion:  Alex motions to adopt the agenda, Seconded by: Maya 
Motion : Alex propose d'adopter l'ordre du jour, appuyé par : Maya. 

All 

 1.3 Adoption of September 
meeting minutes 
1.3 Adoption du procès-verbal de 
la réunion de Septembre 

Motion: Rob motions to adopt the September meeting minutes, seconded by: Maya 
Motion :Rob propose le procès-verbal de la réunion de juin, appuyé par : Maya. 

 

Administrations Report 
 2.1 What’s happening at school 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2.1 Activités à l’école 
 

Administrative update:  
• Marie Claude provided update via phone 
• Gr 5/6 class has been to Kelowna for the CSF soccer tournament 
• School has organized all of the activities for the year. 
• There is no school budget as of yet. 
• Sweat shirt sale is ongoing. School has donated a sweatshirt to the PAC AGM 
• Parent teacher interviews were this week. 
• Picture day is tomorrow; these will be done by M. Annie 
• Educational plan for the school is on the website; she encourages all parents to look at the plan. 
• There is no homework club this year. The funds usually used for this (5 hours per week) is going towards 

food preparation as part of the education plan. 
• Any volunteers who want to help with food prep will need their food safe certification.  
 
**Mise à jour administrative :** 
- Marie Claude a fourni une mise à jour par téléphone. 
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- La classe de 5e/6e année s’est rendue à Kelowna pour le tournoi de soccer de la CSF. 
- L’école a organisé toutes les activités pour l'année. 
- Il n'y a pas encore de budget pour l’école. 
- La vente de chandails est en cours. L’école a fait don d'un chandail à l'AGA du PAC. 
- Les rencontres parents-professeurs ont eu lieu cette semaine. 
- La journée photo est demain; elles seront faites par M. Annie. 
- Le plan éducatif de l’école est disponible sur le site web; elle encourage tous les parents à consulter le plan. 
- Il n'y a pas de club de devoirs cette année. Les fonds habituellement utilisés pour ce club (5 heures par 
semaine) sont alloués à la préparation des repas dans le cadre du plan éducatif. 
- Tous les bénévoles souhaitant aider à la préparation des repas devront avoir leur certification de salubrité 
alimentaire.  

Standing Items 

 3.1 President’s report 
 
3.1 Rapport de la présidente 

o President update 
o No update. 

- **Mise à jour de la présidente** 
- Aucune mise à jour. 

Alex 

 3.2 Treasurer’s report 
 
 
 
 
 
 
3.2 Rapport de la trésorière 
 

• Bank balances: as of October 8, 2024:  
• Chequing: $4,313.62; there are the profits from the Sept hot dog lunch that is not included in this.  
• Gaming: $3,570.05  
• Gaming grant received on Oct 1, 2024= $2,380.00 
• 2023/2024 Report is due end of October, 2024. Maya to submit this. 
• June-Oct financials will be attached to Oct. meeting minutes 
 
- **Soldes bancaires au 8 octobre 2024 :** 
- **Compte chèque :** 4 313,62 $ ; les profits du déjeuner hot dog de septembre ne sont pas inclus. 
- **Compte de jeu :** 3 570,05 $ 
- **Subvention de jeu reçue le 1er octobre 2024 :** 2 380,00 $ 
- Le **rapport 2023/2024** doit être soumis à la fin d’octobre 2024. Maya s’en chargera. 
- Les **rapports financiers de juin à octobre** seront joints au compte rendu de la réunion d’octobre. 

Maya 

old Business 
 4.1  Hot Dog lunch 

 
 
4.1 Lunch Hot Dog 

• Sept hot dog lunch was on sept 26. Do not have $ amount raised as of this meeting.  
• Next hot dog lunch is Oct 31st.  
 
- Le déjeuner hot dog de septembre a eu lieu le 26 septembre. Le montant recueilli n'est pas encore 
disponible pour cette réunion. 
- Le prochain déjeuner hot dog est prévu pour le 31 octobre. 
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4.2  
Fundraisers/sponsorship/Grants 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
4.2  Collecte de 
fonds/sponsoring/subventions 

• Food sponsorship: wholesale club update- still being processed. 
• Grants to apply for this year:  

o South Okanagan community foundation grant. Karen is working on this, letter of intent due 
within 1-2 weeks. Discussion around this grant and what PAC should request. This grant is 
primarily for funding food stuff (equipment or food). PAC agreed that since the school has funds 
for food itself we should request funds either for equipment or labour hours to prep and 
distribute food. Equipment to request: BBQ, crockpots, and food for the hot dog lunches.  

o Other grants discussed:  
§ Neighbourhood small grants- apply for in the spring, maximum amount is $500. This can 

be applied for by any individual but not by the PAC. 
§ Municipal foundation grant. This grant is being transitioned from being distributed by 

the city to falling under the south Okanagan community foundation grant. Alex will 
send e-mail to the city about this grant.  

§ Variety schools program grant will open in the fall. They will match what you have 
already raised towards accessible equipment. This is a grant we will need to plan for 
and have specific fundraising goals.  

• PAC discussion around fundraising goals for this year.  
o Ideas proposed: playground, transportation costs. 
o Hot dog lunch funds are to fund year end carnival. We do not have a specific $ amount goal. 
o Discussion around having more specific goal amounts and communicating this as well as how far 

we are towards reaching our goals to the entre-lacs community.  
• Discussion around other fundraising ideas 

o Fundraisers initiated this month include: Purdy’s, created by kids, Mabel’s labels, tru earth.  
o Halloween movie night- Oct. 25, 2024 
o Maya will be coordinating the growing smiles fundraiser. She will send out info once this is set 

up. 
 
- **Parrainage alimentaire :** Mise à jour du club de gros - toujours en cours de traitement. 
- **Subventions à demander cette année :**   
  - **Subvention de la Fondation communautaire de South Okanagan** : Karen travaille sur cette demande; la 
lettre d’intention doit être soumise dans 1 à 2 semaines. Discussion autour de cette subvention et des besoins 
à exprimer pour le PAC. Cette subvention vise principalement à financer des produits alimentaires 
(équipement ou nourriture). Le PAC a convenu que, puisque l’école dispose de fonds pour les aliments eux-
mêmes, il serait judicieux de demander des fonds pour l'équipement ou les heures de travail nécessaires à la 
préparation et à la distribution de la nourriture. Équipement suggéré : BBQ, mijoteuses, et nourriture pour les 
déjeuners hot dog. 
  - **Autres subventions discutées :**   

All 
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    - **Subventions pour les petits projets communautaires** : à demander au printemps, montant maximum 
de 500 $. Cette subvention peut être demandée par un individu, mais non par le PAC.   
    - **Subvention de la fondation municipale** : cette subvention passe de la gestion par la ville à la 
Fondation communautaire de South Okanagan. Alex enverra un courriel à la ville pour obtenir des 
informations.   
    - **Subvention du programme Variety Schools** : ouverture prévue à l’automne. Ils égaleront les fonds 
déjà levés pour du matériel accessible. Cette subvention nécessitera une planification et des objectifs de 
collecte de fonds spécifiques. 
- **Discussion du PAC autour des objectifs de collecte de fonds pour cette année :**   
  - **Idées proposées :** aire de jeux, coûts de transport.   
  - Les **fonds des déjeuners hot dog** sont destinés à financer le carnaval de fin d’année. Aucun objectif 
financier spécifique n’a été défini.   
  - Discussion autour de l’importance de fixer des objectifs financiers précis et de communiquer les progrès 
réalisés vers ces objectifs à la communauté d’Entre-Lacs. 
- **Discussion autour d'autres idées de collecte de fonds :**   
  - Collectes de fonds lancées ce mois-ci : Purdy’s, Created by Kids, Mabel’s Labels, Tru Earth.   
  - **Soirée cinéma d’Halloween** - 25 octobre 2024.   
  - Maya coordonnera la collecte de fonds de Growing Smiles. Elle enverra des informations une fois 
l’organisation en place. 

 4.3  Spirit Shirts 
 
 
 
 
 
 
 
4.3 Chandails Esprit 

•  Update from Erica: 
o Researched companies that can print the t-shirts. There is a local company that has a fast turn 

around.  
o $15.40/shirt for the darker coloured shirt with a logo on the front and back. total cost will be about 

$2000. 
o Deadline for donations/sponsorship is Oct 15th. Shirt orders need to be in on the 18th 
o PAC voted on shirt logo and color of shirt. PAC voted for Erica to proceed with order. 

 
- **Mise à jour d'Erica :** 
  - A recherché des entreprises capables d’imprimer les t-shirts. Une entreprise locale offre un délai de 
réalisation rapide. 
  - Coût de **15,40 $/t-shirt** pour un modèle de couleur foncée avec un logo à l'avant et à l'arrière. Le coût 
total sera d'environ 2000 $. 
  - La date limite pour les dons/parrainages est le **15 octobre**. Les commandes de t-shirts doivent être 
passées le **18 octobre**. 
  - Le PAC a voté pour le logo et la couleur du t-shirt. Le PAC a approuvé qu'Erica procède à la commande. 

Erica 
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 4.4 Managing 

volunteers/communications 
 
 
 
 
4.4  Gestion des 
bénévoles/communications 
 

• Discussion around how to communicate information about PAC events and fundraisers. Suggestion about 
clarifying the fundraising goals and updates on money’s raised. Discussion around a monthly PAC memo 
that goes out separate from the weekly school memo. 

• Communication at events and meetings hosted by PAC. Idea of a speaker at each event to welcome and 
remind of fundraising goals.  

 
- **Discussion sur la communication des informations concernant les événements et collectes de fonds du 
PAC :**   
  - Proposition de clarifier les objectifs de collecte de fonds et de fournir des mises à jour sur les montants 
recueillis. Suggestion d’envoyer un **mémo mensuel du PAC** distinct du mémo hebdomadaire de l’école. 
- **Communication lors des événements et réunions organisés par le PAC :**   
  - Idée d’avoir un intervenant à chaque événement pour accueillir les participants et rappeler les objectifs de 
collecte de fonds. 

All 

 4.5  Yearbook 
 
 
4.5 Album de fin d'année 
 

o This was not discussed due to time limitations. 
• Priority for discussion at November meeting.  
 
- Cela n'a pas été discuté en raison de limitations de temps.   
- Priorité à la discussion lors de la réunion de novembre. 

All 

4.6 2024-2025 PAC School 
Calendar 
 
4.6 Calendrier scolaire de l'APÉ 
2024-2025 

o PAC meetings for the remainder of the year. October 9th (Wed), November 5th (Tues), and December 4th 
(Wed) 

 
- Réunions du PAC pour le reste de l'année : le 9 octobre (mercredi), le 5 novembre (mardi) et le 4 décembre 
(mercredi). 

Kamila 

4.7 Purchase of BBQ  
 
4.7 Achat d’un BBQ 

o This was not discussed due to time availability. 
 
- Cela n'a pas été discuté en raison de la disponibilité du temps. 

All 

4.8  AGM and meeting 
agenda/minutes 
 
 
4.8 AGA et ordre du jour/procès-
verbal des réunions 

o Minutes will be sent to school secretary to post on school website one week prior the next monthly 
meeting. 

o Agenda minutes to be posted on the school website one week prior to that month’s meeting. 
 
- Les minutes seront envoyées au secrétaire de l'école pour être publiées sur le site web de l'école une 
semaine avant la prochaine réunion mensuelle.   
- Les minutes de l'ordre du jour seront publiées sur le site web de l'école une semaine avant la réunion de ce 
mois. 

Kamila 
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Meeting Schedule (Meetings begin at 6:00pm in school gym) 
Nov 5th, 2024 Dec 4th, 2024  

 

Time Items for Discussion Discussion Person(s) 
 4.8 PAC -collection of 

resources/information 
 
4.8  APÉ - Collecte de 
ressources/informations  

Google Drive-update-There has been not time to work on this.  
 
 
- Mise à jour de Google Drive : Il n'y a pas eu de temps pour travailler là-dessus. 

Rob 

New Business 
New Items Task Person(s) 
 6.1 Tasks 

 
6.1 Tâches 

• Plan meeting to plan Halloween movie night. 
- Planifier une réunion pour organiser la soirée cinéma d'Halloween. 

All 
 

Close of meeting and confirmation of next meeting date 
 7.1 Ajournement  

7.1 Levée de la séance 
The meeting adjourns at 8:52pm. The next meeting will take place on Nov 5 at 6pm 
- La réunion est levée à 21 :52. La prochaine réunion aura lieu le 5 Novembre a 18h. 

 


